

Cycle en Lion



Phase nouvelle Lune (suite)

Ce jeudi la Lune transite le signe de la Vierge en opposition à Saturne, au trigone de Jupiter. Quelque chose commence à s'organiser dans notre esprit et la matière.

Vendredi 18 août :

A 7:46 La Lune connaît son trigone exact à Jupiter à 15°05 de la Vierge, formant ainsi un trigone de Terre avec Pluton rétrograde à 28°31 du Capricorne. Les aspects concrets sont donc à l'honneur. Est-ce un contexte lourd ou léger pour toi ? Le signe de la Vierge nous amène toujours à une certaine servitude. Regarde les domaines de vie concernés dans ta carte du ciel. Notre astre d'argent se situe déjà en conjonction avec Mercure à cet instant. Nous serons prompts à analyser les choses de façon pragmatique. Profitons de notre capacité à nous structurer pour envisager nos intentions et faire ce que nous avons à faire.

Le Soleil débute son opposition à Saturne. Celle-ci n'aura lieu exactement que Dimanche 27 août, cette configuration va donc colorer notre quotidien pendant plus d'une semaine. Saturne nous demande de nous aligner avec notre raison d'être et d'assumer notre responsabilité dans la réalisation ou pas, de nos rêves. L'eau des Poissons qu'il transite peut nous aider à dissoudre certaines rigidités et sortir ainsi de schémas étriqués ou d'enfermement énergétique.

A 19:07 La Lune connaît sa conjonction exacte avec Mercure à 20°42 de la Vierge en Maison 8, en opposition à Neptune. Il pourrait ainsi se révéler opportun de se pencher sur nos intentions au cours de la soirée afin de les poser samedi après-midi ou soir. Au cours de la nuit, la Lune connaît également **sa conjonction exacte avec Mars, à 2:55 au 24° degré de la Vierge en Maison 4 toujours en opposition à Neptune.**

Phase de Premier Croissant

Samedi 19 août :

A 8:01 la Lune en Maison 1 connaît son opposition exacte avec Neptune à 27°05 de l'axe Vierge-Poissons. Cette configuration nous amène à tenter de conjuguer la dimension matérielle à celle universelle de notre spiritualité, à lâcher le contrôle pour suivre la voix de l'âme. En cela il convient également d'écouter d'avantage son cœur que son mental. Ouvrons notre conscience à plus grand.

A 13:53 la Lune arrive dans le signe de la Balance, là où se situait l'ascendant de la Nouvelle Lune. Prenons la mesure de l'équilibre à trouver, du début de réponse quant à la « juste » à incarner désormais. Nous entrons dans la phase où les résistances se manifestent. Nous pourrions avoir un choix à faire.

Dimanche 20 août :

La Lune débute au cours de la journée sa conjonction au Noeud Sud faisant remonter des situations qui nous enfermaient dans une forme de compromission. Faisons preuve d'alignement et affirmant notre identité. La conjonction exacte aura lieu lundi après-midi. Tu peux sentir ce qui se joue depuis l'arrière scène, dans ton intériorité et te préparer ainsi à faire ton entrée. Catherine